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～ご挨拶～ 

湘南桜友会会長 高澤 寛(昭和 35 年経済学部) 

今年も終りを告げようとしておりますが、会員の

皆様はどのような一年でしたか。其々に思う所がお

ありかと存じます。湘南桜友会も、皆様のご協力に

より安定確立を致し緩やかに発展致しております。

厚くお礼を申上げる次第でございます。  

さて私も会長拝名以来既に 6 年目を迎えました。

来年の総会では次世代の方にバトンタッチ致す所存

です。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

去る11月11日、平成29年度秋季全国支部長会が

開催されました。今回は海外からの参加が 11 支部

に及びました。東園学習院桜友会長のご挨拶の後、

内藤学習院長から「学習院の将来について」、「経

営力」「資金力」「教育力」を全うするべく旗振り役

を担う事、勢いのある学習院を標榜し慶応義塾、早

稲田に伍する大学を目指す事を目標とする旨の力強

い訓話がありました。井上大学長からは「来年 2 月

の一般入試を目指して」のお話がありました。一番

目は、受験者数 2 万人を目指し、新しい入試制度

『コア試験＋プラス試験』の導入。これは、コア試

験に自分の得意な科目をプラスして受験するもので

す。チャンスのバリエイションが増えます。二番目

に、一都三県以外の受験者の獲得を目指し、①「目

白の杜奨学金」100 万円を 100 人②「桜友会ふるさ

と給付奨学金」50 万円 4 年間を 10 人③学習院推奨

専用マンシヨン④地方で初めて試みた進学説明会、

「ワンデーキャンパスイン静岡」を開催し来場者

162 人、目白に於ける「オープンキャンパスバスツ

アー」参加者 39 人等の成果が有りました。三番目は、

オープンキャンパスを5回実施し本年参加者15,880

人でした。 

今年4月に就任された神田女子大学長からは、来

年 20 年を迎える新戦略として以下のような計画が

話されました。①「広報用動画」と「カード型リー

フレット」の制作 ②「イブニング学校説明会」ウ

イークデイの夕方、志願者の保護者を対象とした企

画。今年度は 5 回を予定しております。 ③「出張

講義」本学の理念・目的・教育目標を、高校生達に

体験的に伝えるた為の試み。実施校の好評は高く、

年内３校を予定しています。④「アンバサダー制度」

学生達の出身高校を訪問し、後輩達に本学の学生生

活を伝える制度です。高校の先生方も、卒業生達の

充実した大学生活の話を楽しみにしておられます。 

その後、キャンパスプランや募金活動等について

各々担当者よりお願いや説明がありました。会議の

後半は桜友会のブロック懇談会が行われました。湘

南桜友会は南関東ブロックに属しております。この

範囲は山梨、千葉 そして神奈川、鎌倉、小田原の

各桜友会です。今回の題目は、2021 計画や桜友会

100 周年記念等につき意見を交わされました。これ

は短時間では結論が出る訳も無く意見を述べる程度

の時間でした。又、現在地方支部長会は春と秋に開

催されていますが、私はどちらか学校側との共催で、

一度でいいのではと提案いたしました。以上ご報告

とさせていただきます。今年は夏が過ぎたかなと思

いましたらいきなり冬の陽気となり寒さも一段と厳

しくなりそうです。皆様もお体に気を付けられ新た

な良き年を迎えられますようご祈念申し上げます。

来年も湘南桜友会をよろしくお引き立て下さいます

ようお願いいたします。 

 

～新企画「ワンコイン講演会」(仮称) 

開催のお知らせ～ 

 この度、湘南桜友会女性幹事による新企画事業が

発足いたします。第一回は「ワンコイン講演会」（仮

称）として、井上紀子会員によります「父・城山三

郎を語る」と題した講演会です。井上紀子会員は晩

年茅ヶ崎を愛した経済小説の開拓者と言われる作家

「城山三郎」を父に持ち、新潮文庫で「父でもなく、

城山三郎でもなく」の著書もある方です。開催要領

は下記の通りですが、湘南桜友会会員はもとよりご

家族ご友人皆様のご参加をお願い申し上げます。 
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―「ワンコイン講演会」開催要領― 

１.開 催 日 時 平成 30 年 4 月 7 日（土） 

午後 1 時 30 分～3 時 

２.会 場 茅ヶ崎ラスカ 6 階 

                「 茅ヶ崎ラスカホール」 

３.講師・演題 井上紀子会員 

「父・城山三郎を語る」 

４.入 場 料 お一人様 500 円（ワンコイン）

 なお、第二回以降は講演会だけでなく会員の皆様

のご意見ご要望をお聞きし、企画していきたいと考

えております。 

 会員の皆様には平成30年2月中旬ごろ改めてご案

内申し上げます。 

 

～第五回新春落語会～ 

湘南桜友会主催「新春落語会」も今回で五回目を

数え、これも偏に会員皆様方のご支援のお蔭であり、

厚く御礼申し上げます。学習院大学出身の落語家さ

んは現在 3 人おられ、人気上昇中の「古今亭文菊」

師匠を中心にして、成長著しい二つ目「林家はな平」、

そして落研出身の前座「柳家小多け」の方々にご出

演していただきます。 

落語には、滑稽話・人情噺・芝居噺・怪談噺など

がありますが、今回はどんなお話しが聴けるのか、

今から楽しみです。どうぞ皆様お誘い合わせの上ご

来場をお待ちしております。 

           記 

日 時  平成 30 年 1 月 20 日(土) 開演 14 時 

会 場  藤沢市民会館 第一展示集会ホール 

木戸銭  お一人 1,800 円 (全席自由) 

 

～会員の紹介～ 

奥津好恵(昭和 41 年文学部) 

昭和４１年文学部英文科卒の奧津好恵でございま

す。 

私は、横浜在住ですが、同級生の内藤政忠君に落

語の会に誘われたのをきっかけに湘南桜友会に入会

させて頂きました。 

学生時代は、国劇部、ＥＳＳに参加しておりまし

た。国劇部は、歌舞伎を実際に演じる部でもあり、

私も恥ずかしながら、寺子屋の御台、桂川連理の柵

のお半を三越劇場で演じさせて頂いたことが、とて

も楽しい思い出として心に残っております。  

趣味は、そのようなことで歌舞伎や文樂の鑑賞、

落語を聞くことが楽しみです。 現在、桜友会では参

与、文学部同窓会の副会長を勤めさせて頂いており

ます。 

今後、湘南桜友会の皆様と色々と楽しい催し物に

参加させて頂き楽しく有意義な時間を持つことがで

きればとても嬉しく存じます。 

 

～会員の紹介～ 

畠洋佑(平成 14 年経済学部) 

経済学部経済学科を卒業して 15 年近く経ちます

が、大学生活での一番の思い出は、2 年生から履修

したゼミにあると思います。 

 はじめは、逸見良隆先生の財政学の入門ゼミに入

ったのですが、逸見先生が急病の為、代わりに玄田

有史先生から指導を受けることになりました。その

中で、テーマが自由で、レポートを書く機会があっ

たのですが、財政学とは全く関係のないことを書い

てしまい、今では恥ずかしい思い出です。 
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 3 年生になり、私は玄田ゼミに入門しました。そ

こで、コミュニティーについて学び、危機管理につ

いても学びました。「自分で自分のボスになれ」、

「ウィークタイズ」等々、今も心に残る言葉がたく

さんあります。 

 ただ、玄田先生は学習院大学から東京大学に移り、

今は東京大学で教授をされています。「希望学」と

いう先生独自の学問を立ち上げ、今もご活躍のこと

と思います。「希望」という言葉

が氾濫する昨今、玄田先生の

教えを今も思い返しています。 

 大学を卒業する間際に、玄

田先生から夏目漱石の「私の

個人主義」という 100 年以上

前に学習院で行われた講演の

内容のコピーをいただきました。

今でも読み返しています。「個人と国家は、決して

撲殺し合うような間柄ではないと信じている」、

「我々は、個人主義であり、国家主義であり、世界

主義である」等々、100 年以上前の内容とは思えま

せん。夏目漱石はいつも新しいと思います。 

 最後になりましたが、湘南桜友会に入会するきっ

かけですが、私の母親が母校の同窓生と会ったり、

勉強会に積極的に参加していることに刺激を受けた

からです。 

 若輩者ですが、微力ながら湘南桜友会に貢献して

いきたいと思いますので、これからも宜しくお願い

します。 

 

[29 年度前期事業活動・サークル活動報告] 

～地引網大会～ 

今年の地引網大会は 8 月 5 日土曜日に、辻堂海岸

「五ろ引網」にて開催されました。 

当日は晴天ながら台風の影響で波が高く地引網を

引くことはできませんでしたが、会員・ご家族・お

友達・お子様を含め 80 人余のご参加をいただき、

浜辺では 25 名のお子様方全員での宝探しやスイカ

割り大会に大きな歓声が上がりました。江の島を眺

めながら潮風の中でいただく冷えたビールと天ぷら

は格別で、この地引網大会は、神奈川県内の会員の

皆様はもとより、東京、埼玉、千葉、遠くは滋賀県

からも同窓の皆様が毎年おいで下さる湘南桜友会な

らではの夏の恒例行事となっています。来年も多く

の皆様のご参加をお待ちしております。 

 

～第 21 回 SUC 親睦交流会～ 

平成29年度の第21回ＳＵＣ(湘南ユニバーシティク

ラブ)親睦交流会は 10 月 7 日(土)藤沢市民会館第一

展示ホールで早稲田大学・藤沢稲門会の幹事校で行

われ 119 名の参加があり、当会からは竹内名誉会長、

高澤会長ほか 8 名が参加いたしました。 

 第一部は「二つの藤沢から考える」～明日の教

育への展望～と題した元県立湘南高校校長、現湘南

学園園長川井陽一氏の講演があり、第二部の親睦交

流会では藤沢駅南地区活性化の試みとして「平成流

し組合」のお披露目があり和やかな会となりまし

た。 

 

～第 24 回秋の「ウオーキングの会」～ 

10 月 17 日、小雨の中石川町駅に 18 名の参加者

が集合しました。小雨決行の理由は、お昼前には 

雨が上がる事、又、大桟橋に豪華客船ダイヤモンド

プリンセス号が着岸していた為です。そぼ降る雨の

中、山下公園を徘徊し恨めし気に空を見上げても鉛

色の雲だけでした。それでも元気を出し遠目に見え

る大桟橋へ向う途中から、雲間が見え始めました。 
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そこには、全長 290ｍ、乗客乗員 2,800 名の客船

が我々を待って居てくれました。流石、大型客船だ

けあって、想像を絶する威容を堪能しました。それ

から、赤レンガ倉庫街を散策し台湾料理を堪能して

家路につきました。 

 

～日帰りバス旅行～ 

平成 29年 11月 22日(水)秋のバス旅行が開催され

ました。当日のお天気はまずまずで会員、ご家族、

ご友人を含め 27 名のご参加をいただきました。 

 藤沢を午前 8 時出発、青空の下旧吉田邸見学、大

山阿夫利神社は 400段以上の階段を上り参拝、夢見

亭で大山名物豆腐会席に舌鼓を打ちました。小田原

に向かい平成の大修理を終えた小田原城を見学、最

後は蒲鉾の鈴廣売店でのお買い物で一日の行程は無

事終了し、6 時に藤沢に帰ってまいりました。 

今回のバス旅は神奈中観光をお願いしたことから

神奈川中央交通の堀社長様から差入れや、大山ケー

ブルカー記念グッズなどのお土産もありました。皆

様のご協力で例年通りの楽しい旅行が出来、役員一

同心よりお礼申し上げます。 

 

～湘南を巡るゴルフ大会～ 

 10 月 20 日に予定しました「ゴルフ大会」は、残

念ながら悪天候の為、中止となりました。今後の日

程は、改めてご案内申し上げます。 

 

[平成 29・30 年度事業計画・サークル活動予定] 

＜平成 29 年＞ 

12 月 01 日(金) 「第 26 号会報発行」 

12 月 17 日(日) 「クリスマス・年忘れ懇親会」 

         会場:グランドホテル神奈中平塚 

＜平成 30 年＞ 

1 月 20 日(土)  「第 5 回湘南新春落語会」 

         会場：藤沢市民会館 

4 月 7 日(土)   「ワンコイン講演会」 

(当紙面 1∼2 頁を参照) 

4 月        [予定]春季ウオーキングの会 

4 月        [予定]湘南を巡るゴルフ大会 

5 月 19 日(土)   第 15 回湘南桜友会総会・懇親会 

         会場：藤沢商工会館ミナパーク 

 

[事務局便り] 

～新入会員報告～ 

氏名 卒年・学部 地域 

畠 洋佑 平成 14 年 経済学部 横浜市 

吉田由起子 平成 15 年 文学部 相模原市 

2 名の方の入会があり、29 年度の名簿に登録致しま

す。宜しくお願い致します。 

～湘南桜友会名簿改定準備のお願い～ 

 平成 30 年度第 15 回総会で湘南桜友会名簿を改訂

致します。平成 28 年 4 月 1 日から平成 30 年 3 月 31

日迄の間の変更を未登録の方は、事務局野口宛ご連

絡をお願い致します。  (☏0466—22—2575) 

 
湘南桜友会のホームページをご覧ください! 

http://gakushuin-shonanou.jimdo.com/ 
学習院桜友会 HP へもリンクしています。又皆様の
活動状況,情報等の投稿をお待ちしています。 
事務局野口 ryunorinogu@gmail.com 宛先まで。 


